

Un forum journalistique à La Havane sur les défis du secteur en Amérique Latine



La Havane, 21 janvier (RHC).- Des journalistes, des chercheurs et des intellectuels de divers médias du monde se sont donné rendez-vous à La Havane pour un forum international de journalisme.

Sous les auspices de l'agence Prensa Latina, la rencontre a pour but d'échanger des vues sur les défis du journalisme dans la région.

Elle est organisée à l'occasion du 60e anniversaire de l'Opération vérité, une rencontre internationale convoquée en janvier 1959 par le jeune leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro, afin de faire connaître au monde la réalité du nouveau processus politique et social dans notre pays.

Les participants ont inscrit des communications sur la guerre de l'information et les fakes news ou fausses nouvelles auxquelles ont recours des secteurs de la droite pour discréditer les processus révolutionnaires dans la région, entre autres.



Radio Habana Cuba